

	<h1>遠隔の丘</h1>	<p>由利本荘市立子吉小学校 学校だより 第 24 号 令和6年12月25日</p>
---	---------------	--

明日から、冬休み(12/26~1/13)が始まります!

明日から19日間の冬休みに入ります。年末年始は、様々なイベントや家族行事がたくさんあり、子どもたちは生活のリズムが乱れがちになりますが、計画的かつ楽しく過ごして欲しいと思います。

冬休み前集会では、今年のうち「自分のがんばり」を振り返ることをお話ししました。さらに、「1年の計は元旦にあり」1月1日の午前中に、新年の「めあて」「目標」を立てることを進めました。ぜひ、お声掛けいただき、「今年は～を頑張る!」「～を達成する」という目標を確認し、そのために何をするかまでいっしょに考えて、励ましていただければと思います。



それでは、保護者の皆様、お健やかに年末をお過ごしになり、よいお年をお迎えください。来る2025年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

冬休み前集会 代表児童の発表 「後期前半に頑張ったことと冬休みに頑張りたいこと」

ぼくがふゆ休みまえにがんばったことは、なかよしランドです。ぼくは、どんぐりでこまをつくりました。よくまわるように、なんかいも おためしをしました。つまようじの ながさをかえたり、まわったときに、いろがかわるように、いろをぬったりしました。ほんばんでは、2ねん生がとてもよろこんでくれました。いっしょうけんめいつくったので、うれしかったです。ふゆ休みにたのしみなことは、かぞくでりょこうに行くことです。みやぎのホテルにとまって、みんなでゆっくりすることがたのしみです。ながいお休みなので、べんきょうもあそびもお手つだいもがんばって、いいふゆ休みにしたいです。



1年 佐々木〇〇 さん

今年も残すところ数日となりました。後期前半をふり返り、私が頑張ったことは二つあります。一つ目は、放送委員会の委員長になったことです。初めてのことで不安でしたが、前期の経験をふり返り、活動に生かすことができました。冬休み明けからも、責任感をもって委員長としての役割を果たしたいです。二つ目は、算数を頑張ったことです。算数には苦手意識がありましたが、友達とのノート学習を参考にして、苦手なところを何度も学習しました。その結果、テストで百点をとることができました。このことが自信となり、苦手なことでも積極的にチャレンジすることの大切さに気がきました。苦手意識がなくなるように、これからも頑張りたいです。冬休みは、スムーズに学習することができるように、計画を立てて、予定通りに取り組んでいきたいです。また、苦手な教科を頑張ることだけでなく、好きな教科ももっとのびたいように努力していきたいです。そして、体調管理に気を付け、小学校最後の冬休みを楽しく過ごしたいです。小学校生活も残り三か月ほどになりました。中学校に向けて、学習の取り組み方や生活の仕方を見直して、冬休み明けからも、一日一日を大切に、元気に過ごしたいです。



6年 渡辺〇〇 さん

6年生「いのちの大切さ」出前講座

12/10の授業参観で、6年生が助産師を招いて、保護者の皆さんと一緒に「いのちの大切さ」出前講座を受講しました。男女の身体の違い、命のはじまり、赤ちゃんの誕生等、大切なことを教えていただきました。理科や保健体育で学習した内容ですが、赤ちゃんの誕生に関わっている助産師から、「誕生日は命の誕生日」「生きているだけで100点満点」等のお話を聞いたり、胎児や乳児の人形をだっこさせてもらったりして、6年生は「いのちの大切さ」「いのちの重み」をあらためて実感したようです。



4年生 10歳を祝う会

4年生が、「10歳を祝う会」を開きました。4年生になってできるようになったことを紹介したり、パワーポイントでまとめたことを発表したりしました。また、親子で楽しそうに「新聞陣地取り」をする微笑ましい様子も見られました。お家の人に久しぶりにおんぶされたら、照れくさそうでした。最後に、お家の人に向けた感謝のお手紙を読んで、プレゼントしました。4年生の子どもたち自身はもちろん、保護者の皆さんも子どもたちの大きな成長を感じられた会になりました。



「なかよしランド」へようこそ

1年生が、生活科の時間に、ドングリやマツボックリ等の秋の木の実やペットボトルキャップやカップ等の身の回りの物を使って、けん玉や的当て、コマなどの手作りおもちゃを作りました。

そして、12月16日(月)に10月におもちゃランドを開いてくれたことへの恩返しとして、今度は1年生が2年生を招待し、「なかよしランド」を開きました。1年生は2年生がしてくれたことを思い出して、ポスターを書いたり、司会の仕方を練習したりして、当日を迎えました。1年生の思いのこもったおもちゃを使って、2年生は楽しい時間を過ごしました。これからも、なかよくしようね！



功績の紹介

よくがんばりました！

第64回秋田県児童生徒美術展 本荘由利地区審査会

【入選】3年 佐藤 ○○ (平面) 6年 小番 ○○ (立体)

【佳作】1年 さいとう ○○○ (立体) 2年 三うら ○○○ (平面) 3年 松岡 ○○ (平面)
4年 齊藤 ○○ (立体) 5年 菅原 ○○○ (平面)

※入選作品は、1/8(水)～11(土)に秋田市文化創造館(ミルハス隣)に展示されます。

12/15 第12回ダンスコンテスト「AKITA DANCE FLOOR」Small Group部門

優勝 Nutty (5年 菅原 ○○○)

1月の行事



日	曜	行事	日	曜	行事
1	水	元日	22	水	縦割り清掃 PTA役員選挙開票
5	日	学校閉庁(12/28～1/5)	23	木	読み聞かせ(下学年)
13	月	成人の日	24	金	なわとび集会
14	火	冬休み明け集会 【4校時限】 研修会議	28	火	児童委員会
15	水	子ども会 校内書初め大会	29	水	縦割り清掃
16	木	身体測定	30	木	読み聞かせ(上学年)
21	火	職員会議	31	金	代表委員会 避難訓練 本荘東中学校入学説明会